
 ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  15.01.2008    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Gabriel Padilla, Laura Galindo, José 

Luis Sánchez, Elio Méndez 
 
Representante Estudiantil Sahid Leal, José G. Gómez 

 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  11.12.2007 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
• El pasado miércoles 9 de enero no hubo Consejo Universitario y el próximo será 

en Porlamar donde discutirán sobre el desarrollo de la Isla y su relación con la 
UCV. 

• En el Núcleo de Decanos se informó los siguiente: 
 Pronto presentarán la programación de la prueba de admisión interna para la 
UCV. Se elaborará una página web con toda la información de la prueba por 
cada Facultad  y se publicará un solo anuncio de prensa. 

 La Coordinadora de Extensión Prof. Blanco, planteó la creación del 
Vicerrectorado de Extensión dentro del plan global de la UCV. 

 Deberán enviar la programación de las asignaturas para el PCI. 
 El Nucleo de Decanos propuso que para el año 2008 el aumento de anticipo de 
prestaciones sociales quedando conformado de la siguiente manera: 
- Hasta 20.000  Bs. F. para profesores 
- Hasta 12.000  Bs. F  para profesionales 
- Hasta 8 .000  Bs. F. para personal administrativo 
- Hasta 6 .000  Bs. F. para personal obrero 

 El grado de los Postgrados de Ciencias está programado: 
- Entrega de medallas el 31.01.2008 
- Entrega de títulos 01.02.2008 

 Tendremos un aumento de las primas por cargos administrativos. 
  Los Decanos quieren impulsar el Plan Estratégico de la UCV. 
 No está claro la calificación que debe llevar el Servicio Comunitario. 
 Cerrado el cafetín del IBE 
 El Prof. Santiago Gómez, Coordinador Administrativo, enviarán las nuevas tablas 
de viáticos en bolívares fuertes con la nueva unidad tributaria. 

 Se le solicitará al Consejo Universitario la asignación directa de la licitación del 
cafetín de la Facultad de Ciencias y de la reparación de los techos. 
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• Las Jornadas de Investigación se realizará la última semana de abril. 
• Está pautada una reunión con representantes de la empresa Proter & Gamble, 

para el jueves 17 a las 8:30 a.m, en relación al ingreso de nuestros egresados a 
dicha empresa. 

• La Coral de la Facultad de Ciencias grabó un CD titulado: Fuga y Misterio. 
• Próximamente se realizará la licitación del nuevo edificio de la Escuela de 

Matemática. 
• El 50 aniversario de la Facultad de Ciencias se realizará el 3 de marzo del 

presente año. Habrá una recepción bailable para el 8 de marzo. Se propone 
realizar un poster histórico de todos los Directores de la Escuela de Matemática y 
Jefes de Departamento, con una breve reseña. 

• Se requiere la participación de los Jefes de Centros de Investigación para las 
Jornadas de Investigación y la semana aniversaria de los 50 años de la Facultad 
de Ciencias. 

• La entrega de planillas de seminarios II y tesis se extenderá hasta la semana de 
inscripciones  

• Ya le entregaron las reincorporaciones al Prof. Elio Méndez, Coordinador de la 
Unidad de Asesoramiento Académico de la Escuela de Matemática. 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  No asistió 
 
4.3. Informe de las Comisiones. 

• La Prof. Laura Galindo, Coordinadora del Grupo de Álgebra, informó que el Prof. 
Mauricio Ángel no dictará la asignatura Geometría Diferencial, lo hará el Prof. José 
Gregorio Mijares. 

• El Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de Investigación, informó que en el mes 
de marzo la Facultad de Ciencias cumple 50 años y aún no se ha podido concretar 
si se realizarán actos conmemorativos en ese mes, se planteó para abril o mayo. 
Los organizadores proponen que algunas actividades se realicen en la Sala de 
Lectura de la Facultad donde se presentarían dispositivas, poster y se integrarán 
empresas para ofertas de trabajo. Para el viernes 18 del presente mes se reunirán 
para definir los espacios. 

• Los profesores Juan M. Guevara y Francisco Tovar se encargarán de revisar los 
trabajos a presentar. 

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  No hubo 

El Prof. Ramón Bruzual informó que la OPSU puede financiar a instituciones que lo 
soliciten, por ejemplo: asistencia al Taller TForma, equipamiento de salas, 
mobiliarios, etc. 
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   
El delegado informó que ya se están reuniendo para tratar el tema del TForma, están 
proponiendo que ese haga un reglamento para la asistencia a dicho taller y que la 
selección sea justa. 
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Los delegados estudiantiles solicitan que se dicten cursos de extensión como Látex, 
Maple, Mathlab o algoritmos para los estudiantes de la Escuela. Proponen que estos 
cursos se puedan organizar como una asignatura complementaria.  
Se comprometen a colaborar en los actos de los 50 años de la Facultad de Ciencias.  
 

5. Discusión del nuevo horario del Consejo de Escuela. 
El Prof. Francisco Tovar informó que el Consejo dará comienzo a la 1:00 p.m con un 
almuerzo y a la 1:30 p.m la reunión, propuso que deben confirmar su asistencia para el día 
viernes. 

 
6. Nombramiento de un profesor ordinario para la Comisión del Servicio Comunitario. 

El Consejo propuso diferir el punto. 
 

7. Comunicación de la Prof. Marisela Domínguez, Coordinadora del Centro de Análisis, 
informando acerca  de próximas contrataciones. 
Se dio lectura a la comunicación de la Prof. Domínguez, donde la Prof. Laura Galindo 
opina que al Lic. Máximo Hidalgo se le contrate hasta finales de diciembre 2008. 
Averiguar los requisitos en la DIEX para contratar a profesores extranjeros. 

 
8. Comunicación del Prof. Gabriel Padilla solicitando consideración  acerca de la Estructura y 

organización de los programas de los próximos concursos de oposición. 
Se remite el caso a la Comisión de Investigación 

 
9. Reestructuración de algunas plazas de Docentes Temporales. 

Si el número de plazas a convertir para hacer dicha reestructuración se llevará a cabo 3 
docentes temporales  por un docente dedicación exclusiva. 

 
10. Aviso de prensa del Concurso de Oposición para optar al cargo de Instructor a Dedicación 

Exclusiva  
El Consejo avala el aviso de prensa. 

 
11. Renuncia del Prof. José Gregorio Mijares como representante principal de la Escuela de 

Matemática ante la Comisión Electoral de la Facultad de Ciencias. 
 El Consejo avala la renuncia del Prof. Mijares. 
 
12. Renuncia del Prof. José Gregorio Mijares como representante principal de la Escuela de 

Matemática ante la Comisión Curricular de la Facultad de Ciencias. 
 El Consejo avala la renuncia del Prof. Mijares 
 
13. Renuncia del Prof. José Gregorio Mijares como representante suplente de la Escuela de 

Matemática ante la Comisión Clasificadora Sectorial de la Facultad de Ciencias. 
 El Consejo avala la renuncia del Prof. Mijares. 

 
14. Nombramiento del representante de la Escuela de Matemática ante las siguientes 

Comisiones: Electoral, Curricular y Clasificadora Sectorial. 
 El Consejo acordó designar a los siguientes representantes: 
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 Comisión Electoral 
 Prof. Gabriel Padilla   (Coordinador) 
 Prof. Juan m. Guevara    (suplente) 

 
 Comisión Clasificadora Sectorial 
 Prof. Gabriel Padilla  (suplente) 

 
 Comisión Curricular 
 Prof. Mauricio Ángel 
 

15. Comunicación del Prof. Juan M. Guevara solicitando permiso para asistir como ponente al 
XVI International Symposium on Mathematical Methodos Applied to the Sciens, en San 
José, Costa Rica, del 19 al 22 de febrero del presente año. 

 El Consejo avala la solicitud. 
 
16. Comunicación del Prof. Iliana Mannarino, solicitando permiso para asistir como ponente al 

XVI International  Symposium on Mathematical Methodos Applied to the Sciens, en  San 
José, Costa Rica, del 19 al 22 de febrero del presente año. 

 El Consejo avala la solicitud. 
 
17. Comunicación de la Prof. Mayra Montilla solicitando permiso para asistir al XXI Jornada 

Venezolana de Matemáticas en la Universidad Centroccidental “Lisandro Alvarado”, del 10 
al 14 de marzo del presente año. 

 El Consejo avala la solicitud. 
 
18. Informe del incidente del servidor Euler. 

El Prof. Francisco Tovar informó que el servidor Euler está suspendido, solo se trabaja con 
intranet de la UCV, debido a un ataque informativo.  
El servicio de coreos y página web será mudado al Centro de Computación y se entregó la 
información para la auditoria al Centro de Computación de la Facultad, del ataque 
informático. 

 
 

MINUTA COMPLEMENTARIA A REALIZARSE EL DIA  15.01.2008 
 
 
1. Renuncia del Lic. Eduardo Roa como Auxiliar Docente del Laboratorio de 

Computación Gráfica y Geometría Aplicada, Medio Tiempo, a partir del 31.12.2007. 
Aprobado 
 

2. Informe de actividades del Prof. José Rafael León durante su estadía en la 
Universidad de Toulouse, Francia, del 29 de noviembre al 9 de diciembre de 2007. 
Aprobado 
 

3. Acta del Concurso de Credenciales para optar al cargo de Auxiliar Docente, Medio 
Tiempo, siendo ganador  el Br. Harun Thomas Juhasz Díaz, a partir del     
Aprobado 
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